



Großartige Erfolge der Langlaufgruppe des UNSC Kobenz waren auch heuer wieder an der Tagesordnung. Insgesamt kratzte man mit **198 Stockerlplätzen** – davon 109 erste Ränge - an der Zweihundertergrenze. So konnte man auch **20 Steirische Meistertitel**, davon 15 im Nachwuchsbereich, einfahren. Bei Raiffeisenbank- Nachwuchscup (Kinder – Schüler) stellte man 6 Gesamtsieger und gewann zum 8. Mal die Vereinswertung und beim **SELECT-Landescup** war der UNSC Kobenz zum 4. Mal in Folge in der Schlusswertung auf den **1. Platz**, dazu kamen noch 9 Einzel-Gesamtsieger. Dazu stellte man mit 8301 Punkten einen neuen Rekord auf, wobei der Abstand zum zweitplatzierten WSV Ramsau fast 1700 Pkt. betrug.

Der UNSC Kobenz gewann abermals die Teamwertung und ist weiterhin die Nr. 1 in der Steiermark, geehrt wurde die Mannschaft beim letzten Bewerb in der Eisenerzer Ramsau.

Auch in der Österreichischen Vereinswertung rangiert der UNSC Kobenz auf Platz 11 unter 85 Vereinen.

Zu all diesen großartigen Leistungen gehören viele helfende Hände dazu, angefangen vom Trainerteam unter der Leitung von Erich Hochfelner bis hin zu den Eltern und dem sportbegeisterten Nachwuchs, wo von Jahr zu Jahr mehr Zuspruch besteht.

Aufgrund dieser Leistungen hat der UNSC Kobenz auch einen hohen Stellenwert beim Steir. Schiverband, Trainer Erich Hochfelner ist zusätzlich noch Regionaltrainer und Assistenztrainer des Steir. Schülerkaders, Obmann Toni Dietrich hat als UNION – Landesfachwart eine wichtiges Aufgabengebiet für die Nordischen inne und Hans Siegl ist seit heuer Alleinverantwortlicher für die Pressearbeit im gesamten Langlauf Bereich.



Mit der Schneeproduktion wurde am 6. Dezember begonnen und am 11. Dezember fand das erste Schneetraining auf der Hoftallope statt.

Zwei erfahrene Leute - Franz Kleemair mit dem Radlader der Firma Zechner und Toni Dietrich jun. mit dem Pistengerät – nahmen das Aufbringen und Planieren des Kunstschnees auf der Loipe vor.



Am 29. Dezember erfolgte dann der Start, bei besten Verhältnissen, des Landescups im LL-Zentrum Hoftal. Einige Tage später (3. Jänner) startete die Bezirkscupsaison ebenfalls auf der UNSC Loipe, diesmal wurde das Rennen im klassischen Stil durchgeführt.

Eröffnete die Landescupsaison in Kobenz, mit der Nr. 1 Anna Gruber Neben den zahlreichen Landesmeistertiteln zeigte man auch auf nationaler Ebene (Austria Cup) mit guten Leistungen auf. Besonders schön, wenn unsere Läuferinnen zur Erringung von **2 Bronzemedailien** bei den **Österr. Staffelmeisterschaften** beigetragen haben. Bei den weiblichen Schülerinnen legte Sabrina Dichtl den Grundstein dazu und bei der weibl. Jugend war es das Geschwisterpaar Hochfelner (Melanie und Bianca) dafür verantwortlich..



Bei den **ÖM der Masters** (Senioren) gab es 4 x Gold (Elke u. Erich Hochfelner, 2x Siegfried Stummer) sowie 2 Silberne (Waldemar Leithner).

Auch bei den **Steir. Schulmeisterschaften** waren die Kobenzer Athleten für die Erfolge unserer teilnehmenden Schulen (BG/BRG Knittelfeld, BG/BRG Judenburg und NMS Seckau) beteiligt. Das BG/BRG Knittelfeld mit Betreuerin Mag. Barbara Vollmann, qualifizierte sich sogar mit 2 Teams für die Bundesmeisterschaften in Ulrichsberg. Das Team der Oberstufe – Julian Holzegger, Matteo Thierrichter, Julian Fröhlich u. Simon Sarcletti – erreichte hier Bronze, mit Rang 4 am Podest vorbeigeschrammt war das Unterstufen-Team mit: Thomas u. Christian Hackenberg, Martin Eichberger, Marco Luschin und Andreas Ruttensteiner.



Julian Holzegger verpasste beim letzten Austria Cup – Rennen in Obertilliach nur knapp den Podestplatz und war maßgeblich am Gewinn von Staffelbronze bei den Bundesschulmeisterschaften beteiligt, zusätzlich gab es zwei Mal Silber bei den Steir. MS in der Jugendklasse

Auch mit dem **Vorbereitungstraining** ging es bereits Anfang Mai wieder los. Cheftrainer Erich Hochfelner, bereitet die Schüler (ab Jg. 2002) und die Landeskadergruppe auf die



kommende Saison vor. Langläufer werden natürlich schon im Sommer geformt.

Hier die Gruppe die die ersten Laufrunden in der Nähe des Freizeitzentrums Zechner zog.

Saisonabschlussfeier und Neuwahl

Die Jahreshauptversammlung am 24. Mai stand ganz im Zeichen der vielen Erfolge. Obmann Toni Dietrich, der den Verein sehr umsichtig lenkt bedankt sich vor allem bei den Helfern, die viele freiwillige Stunden investieren und damit wesentlichen Anteil haben an den Aufstieg des Vereines. Auch bei den Grundbesitzern findet man stets offene Ohren und Hans Hochfellner (vgl. Russold) drückt es ganz klar aus: „Im Hoftal findet man den besten Beweis dafür, dass die Landwirtschaft, Jagd und Freizeit ein harmonisches Miteinander finden kann!“



Die sportlichen News wurden wieder in eindrucksvoller Weise von Hans Siegl, mittels Power Point-Präsentation, übermittelt. Zahlreiche Ehrengäste und Sponsoren waren, im übervollen Saal des GH Rainers, angetan von derart großen Leistungen. Auch die BGM der Marktgemeinde Kobenz war aufmerksame ZuhörerIn beim Leistungsbericht (Foto) und übermittelte danach ihre Anerkennung und Lob an die Verantwortlichen, gratulierte den SportlerInnen zu ihren herausragenden Erfolgen. Wie sie persönlich, bei auswärtigen Aufenthalten, vernehmen konnte, weiß man den UNSC in der gesamten Steiermark als Topverein zu schätzen. Seitens der Union

überbrachte Helmut Ranzmaier die besten Grüße des Präsidenten Herker und wickelte auch die Neuwahl ab.

Der neue Vorstand des UNSC Kobenz:

Obmann: Toni Dietrich
 Obmstv: Hans Siegl
 Kassier: Mag (FH) Augustin Holzegger
 Schriftführer: Ute Dichtl
 Sportliche Leiter: Erich Hochfelner

*Erfolge gehören auch äußerlich dargestellt und so wurden die Kobenzer Langläufer mit dementsprechenden Jacken ausgestattet. Als Hauptsponsoren fungierten hier die Fa. **Loibnegger** und **Sepero** aber auch viele weitere heimische Unternehmen unterstützen diesen sehr erfolgreichen Verein.*



Es gebe sicher noch einiges über den UNSC Kobenz zu berichten aber dazu haben wir ja unsere eigene Homepage eingerichtet, unter - www.unsc-kobenz.at – ist man hier ständig am Laufenden.

Der Langlaufverein wünscht allen Kobenzerinnen und Kobenzer schöne und erholsame Sommertage.